



Conte de Noël (Ecrit par François)

Il était une fois, dans l'atelier du père Noël, des lutins qui travaillaient. Il y en avait qui lustraient le traîneau, certains qui fabriquaient des jouets ou d'autres qui triaient le courrier. Parmi toutes ces lettres, il y en avait une avec une demande spéciale.

Cela provenait d'un petit garçon prénommé Anthony et qui voulait un cadeau magique pour un Noël fantastique ! Il souhaitait que ce jour soit très enneigé car il vivait en Afrique. Il n'avait jamais vu la neige car il n'avait jamais voyagé. Père-Noël était très embêté par la demande spéciale du petit Anthony. Mais c'était son devoir de faire plaisir aux enfants sages. Et puisqu'Anthony était toujours très gentil, Père-Noël voulait exaucer son vœu.

Le soir du réveillon de Noël arriva, Anthony ne voyait toujours pas la neige. Il alla se coucher un peu triste. En pleine nuit, père Noël entra chez Anthony, il alla voir le petit garçon endormi, il le réveilla, et lui expliqua : « Je ne peux pas faire tomber la neige ici, elle fondrait tout de suite... Mais puisque tu as été très sage, je vais te donner mieux... ».

Ils sont montés sur le traîneau, Père Noël lui prêta son manteau pour qu'Anthony ne tombe pas malade, et ils ont fait la distribution des cadeaux aux enfants ensemble et quand ils avaient terminé, Père-Noël l'emmena chez lui au Pôle Nord, il put profiter de toute la neige qu'il voulait.

Après quelques heures, il tomba endormi. Il se réveilla le matin de Noël dans son lit, il s'est dit alors qu'il avait fait un joli rêve quand il s'aperçut tout d'un coup qu'il portait encore le manteau du père Noël !

FIN